

est d'accord avec les faits obtenus par le recensement de 1891, où l'on voit qu'il y avait dans la Puissance 1,149 propriétaires de 50 à 100 acres en étendue; 28,028 propriétaires de 100 à 200 acres et 16,477 propriétaires de 200 acres et au delà de plus qu'en 1881.

279. Laissant de côté la classe agricole, nous voyons que les mineurs, qui étaient au nombre de 6,541 en 1881, comptaient plus de 13,417 personnes en 1891. Les chiffres se répartissent comme suit, dans les diverses provinces :—

PROVINCES.	1881.	1891.	Augmen- tation, 1891 sur 1881.
Colombie Anglaise .....	2,792	4,591	1,799
Manitoba .....	6	9	3
Nouveau-Brunswick .....	121	97	*—24
Nouvelle-Ecosse.....	2,728	5,660	2,932
Ontario .....	493	1,034	541
Ile du Prince-Edouard .....	4	18	14
Québec .....	391	1,534	1,143
Territoires du Nord-Ouest.....	6	474	468
	6,541	13,417	6,876

\* Diminution.

280. Le nombre de pêcheurs se répartit comme suit dans les provinces :—

PROVINCES.	1881.	1891.	Augmentation.	
			Numéri- que.	Pour 100.
Colombie Anglaise.....	1,850	3,798	1,948	105·3
Manitoba .....	44	78	34	77·3
Nouveau-Brunswick .....	1,844	2,926	1,082	58·7
Nouvelle-Ecosse.....	13,631	14,478	847	6·2
Ontario .....	766	1,421	655	85·5
Ile du Prince-Edouard .....	791	914	123	15·5
Québec .....	3,935	3,433	—502	—12·7
Territoires du Nord-Ouest.....	44	31	—13	—31·7
	22,905	27,079	4,174	18·2

On constatera que la Colombie Anglaise a obtenu le plus grand succès numérique et centésimal, et que la province de Québec a diminué d'environ  $\frac{1}{3}$  dans le nombre de pêcheurs qu'elle avait en 1881.